



Freundeskreis Frauenwörth besuchte den Bayerischen Landtag

Beitrag

Auf Initiative und Einladung von Klaus Stöttner, MdL und stellvertretender Vorsitzender des Freundeskreises und Annemarie Biechl MdL a.D. Vorsitzende des Freundeskreises wurde am 14. Juni 2018 für Mitglieder eine Fahrt in den Bayerischen Landtag durchgeführt. Die Bildungsfahrt verschaffte einen umfassenden Eindruck über die Geschichte und Arbeit des Landtages und ermöglichte eine Führung durch die Staatskanzlei.

Besonders interessant war nach einem Imagefilm im Beratungssaal des Maximilianeums die Teilnahme an der Plenarsitzung. Hier war man mitten im pulsierenden politischen Geschehen und konnte verfolgen wie Gesetze gemacht werden. Hochaktuell war die Debatte über die Strassenausbaubeitragssatzung in den bayerischen Gemeinden. Man konnte die Landtagsabgeordneten leidenschaftlich und temperamentvoll in ihrem Element erleben. Nach einer Stunde verließ die Reisegruppe die Besuchertribüne des Plenarsaals und nahm an der Fragestunde zu aktuellen politischen Themen mit den beiden Freundeskreisvorsitzenden Annemarie Biechl und Klaus Stöttner teil. Überraschend kam auch die stellvertretende Ministerpräsidentin und Ministerin für Bau, Wohnen und Verkehr, Ilse Aigner, dazu. In ihrer Begrüßung brachte sie ihre Freude über den Besuch des Freundeskreises im Landtag zum Ausdruck.

Beschenkt mit einem bayerischen Wappenanstecker und aufschlussreichen Informationsmaterial fuhr der Bus mit der Gruppe zum Essen. Auf Einladung von Klaus Stöttner gab es bayerischen Schweinebraten. Frisch gestärkt ging es anschließend zur Staatskanzlei. Bei der interessanten Führung wurde erst der geschichtliche Hintergrund des Gebäudes (war früher ein Königlich Bayerisches Armeemuseum und im Krieg zerbombt) und anschließend der Zweck dieser Einrichtung erläutert. Höhepunkt war der Besuch im Kabinettsaal. Anstelle von Ministern durften die Teilnehmer der Freundeskreis Reisegruppe Platz nehmen. Begehrter war besonders der Platz des bayerischen Ministerpräsidenten.

Nachdem die Architektur und Organisation des Hauses erklärt war ging es zur Heimreise. Übereinstimmender Tenor der Teilnehmer, den eine Sprecherin zum Ausdruck brachte: „es war eine hochinteressante Fahrt mit lebendigem Politikeindruck“. Besonders wurde der Vorsitzenden des Freundeskreises, Annemarie Biechl, welche die Gruppe begleitete, gedankt.

Foto: Bock – Bildungsfahrt mit dem Freundeskreis der Benediktinerinnen-Abtei Frauenwörth im Chiemsee e.V. in den Landtag. Im Empfangsbereich stellen sich die Teilnehmerinnen und Teilnehmer dem Fotografen. Erste Reihe Bildmitte Schwester Elisabeth und Schwester Hanna, re daneben Klaus Stöttner, MdL und stellvertretender Vorsitzender, zwischen beiden Schwestern dahinter Annemarie Biechl MdL a.D. Vorsitzende des Freundeskreises.

Beitrag: Johann Weiß





KULTUR MÜHLE

PROGRAMM 2024 - TEIL 1

27. Januar	Konzert mit dem Neurosenheimern
20.00 Uhr	Bayerisch neurotische Lebensmusik aus Rosenheim
1. März	Kabarett mit Michl Müller
	„Verrückt nach Müller“
20.00 Uhr	Der „Drecksagg“ unterhält mit fränkischem Humor
23. März	Konzert mit Dolce Vita
	Salonmusik, Filmschlager und mehr
20.00 Uhr	Kein Kartenvorverkauf, freie Platzwahl, Spenden statt Eintritt
19. April	Kabarett mit Luise Kinseher
	„Wände streichen. Segel setzen“
20.00 Uhr	Die Trägerin des Kabarettpreises 2023 zu Gast in Bruckmühl
20. April	Konzert mit Da Blechhauf'n
	„Weil Done“
20.00 Uhr	„Blechmusik“ mit einem Hauch Ironie
10. Mai	Mathias Kellner „Ernsthaft?!“
20.00 Uhr	Musik und Kabarett mit dem niederbayerischen Oberpfälzer
11. Juli	Doppel-Konzert
	der Bad Aiblinger Big Band und
	der Big Band aus Bruck an der Leitha
20.00 Uhr	anlässlich der Feier zu „50 Jahre Städtepartnerschaft“
	Kein Kartenvorverkauf, freie Platzwahl, Spenden statt Eintritt

EINLASS JEWEILS EINE STUNDE
VOR VERANSTALTUNGSBEGINN
KARTENVORKAUF UNTER WWW.MUEHLENTICKET.DE
UND IN DER GEMEINDEBÜCHEREI BRUCKMÜHLE
KulturMühle • Bahnhofsstraße 13 • 83052 Bruckmühl



Kategorie

1. Allgemein